



Regierungsratsbeschluss vom 06. Februar 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Schweizerisches Arbeiterhilfswerk SAH Flüchtlings-
tag 2018

P180070

1. Der Regierungsrat bewilligt den regionalen Hilfswerken Schweizerisches Rotes Kreuz, Caritas beider Basel, HEKS-Regionalstelle und SAH Region Basel für die Durchführung des regionalen Flüchtlingstages 2018 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 15'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Durchführung des regionalen Flüchtlingstages 2018 im Juni auf dem Theaterplatz einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 15'000 Franken bewilligt. Die regionale Hilfswerke Schweizerisches Rotes Kreuz, Caritas beider Basel, HEKS-Regionalstelle und SAH Region Basel sensibilisieren und informieren die Bevölkerung mit dem Fokus auf «Angekommen und aufgenommen». Dies geschieht gemeinsam mit Betroffenen und mit Institutionen der Flüchtlingshilfe.

